

今年もたくさんのお出逢いがありました☆



交流が広がった一年でした。

レポート

八上姫の里スローナイト 開催日 12月20日(日)

今年のキャンドルイベントも、たくさんのご来場をいただき、ありがとうございました☆WAKAさんを初め各種ワークショップも大好評で、何よりもMr.ジェラートマジックショーが予想に反して大盛況でした(笑)！今年初のロシア料理のシチーも驚きのおいしさ♪クロマチックアコーディオンの音色で会場の熱気は急上昇～♪♪♪♪



お雑煮振舞い

河原町空手道少年部の寒稽古の後には、こちらの美味しいお雑煮であったまろ)^(お食事処「姫八菜」の特製お雑煮は、毎年思うんだけど、ほんと良いダシしてますよ～。1杯でも2杯でも、何度も通っちゃって^)



地域の魅力をざっくざく伝えていけるように、「これでもか！！」ってくらい色々なイベントを計画しています。新年度以降、いよいよ道の駅清流茶屋かわらも次のステージに向かいいます。目指せ！おもてなし向上～♪(^▽^)ノ



1/1(金)空手道寒稽古

「河原町空手道少年部」のみなさんが、今年の元旦も元気いっぱいに盛り上げてくれます！泣きべそで頑張るお兄ちゃん、真冬の寒々とした千代川に入って猛々しい姿を見せて下さるお兄さん、9時から開始ですので応援してね！

